



## FRENTES POLÍTICOS

**III.** **Muy confiado.** El diputado **Daniel Gutiérrez Gutiérrez** aseguró que la calificadora Fitch Ratings reprobó la gestión de Pemex del último año de la gestión del gobierno que encabezó **Enrique Peña Nieto**, no las acciones de la actual administración. Y suena lógico. El legislador por Oaxaca aseguró que la lucha contra el huachicol, así como las inversiones a las refinerías de Pemex, se verán reflejadas en los próximos seis meses y que la evaluación que se haga, entonces sí será por las decisiones del actual gobierno. Así que para él, la postura de Fitch Ratings “es un tache para la administración de **Peña Nieto**”. ¿Y además de presagiar un mejor panorama para México, algo para que baje el precio de los combustibles, señor diputado?